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 本日は、岐阜A グループガバナー補

佐 永瀬 章様、GTM 実行委員会委員

長 松野秀計様にお越しいただけまし

たことを大変嬉しく思います。お二人

には、後程、卓話にてお世話になりま

す。 

さて、一時収まったかと思われた

「新型コロナ」でありますが、7 月に

入り東京を中心に感染者数が再び増

加との報道がなされています。私も業

界の役目柄、上京する機会が多いので

すが、最近、地方から上京を渋るとの

意見や、東京からの来訪者を快く思わ

ないといった風潮があるとの話を聞

きました。大変失礼な物言いですが、

それは「東京を知らない人の誤解」で

あると断言してよいかと思います。 

 
まず、東京都の人口は約 1,320 万人

で岐阜県の 6.6 倍。人口密度に至って

は、平均でも 30 倍。場所によっては

100 倍以上です。それだけの人間が、

地方と異なり、ほとんど「公共交通機

関」を使って、長時間の移動（通勤距

離が長い）をしている東京は「密」を

嫌う今回のコロナ感染予防にとって

非常に悪条件である事は間違いあり

ません。更に、最近では PCR 検査の

実施数が飛躍的に向上し、従来は見落

とされた「無症状」の感染者まで「掘

り起こしている」状態なのです。その

状況下で200人程度の感染者数で抑え

られているのは、東京都民の皆さんの

感染防止に対する意識の高さ故だと

思います。ちなみに、警視庁管内の 1

日あたりの交通事故数は約 600 件～

1,000 件です。上京の折コロナ感染を

憂うより交通事故に遭わないように

注意した方が賢明とも言えます。 

 無論、新型コロナは恐ろしい病気で

ありますし、有効な治療薬がないこと

から「油断大敵」でありますが、地上

波の報道を鵜呑みにするのではなく、

数字の意味を冷静に検証することも

必要だと思います。 

 

ガバナー補佐訪問 

岐阜Ａグループ 

ガバナー補佐 永瀬 章様 

 

 
 
 
 
 
 
 
※卓話は別紙ＨＰへ掲載いたします。 

 
岐阜Ａグループ 

ＧＴＭ実行委員長 松野秀計様 
 
 
 
 
 
 
 
 
「2020～20201 年度岐阜Ａグルー

プ ＧＴＭ・ガバナー参加による合同

例会」オンライン開催について 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和2 年7 月21 日(火) 

第1358回例会 第1273号

２０２０－２１  ＲＩテーマ 
ロータリーは機会の扉を開く 伝統的日本ロータリーの文化を尊重

しつつ、新たな試みを果断に実行する 

会 長 三 宅 裕 樹 

幹 事 篠田たつゑ  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数30名（出席免除 6名）

本日出席20名 83.33％ 

[行事] 『 ガバナー補佐訪問 』 

  岐阜Ａグループ  

ガバナー補佐 永瀬 章様』 

  担当 会長・幹事

 

第１３５７回  

２０２０年７月１４日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 岐阜Ａグループ 

ガバナー補佐 永瀬 章様 

同GTM実行委員会 松野秀計様 

[ビジター]  

第１３５９回 

２０２０年８月４日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 米山奨学生卓話 

岐阜中ロータリークラブホスト 

米山奨学生 オントルマ 様 

担当 社会奉仕委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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幹事報告 

幹事 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
ガバナー補佐 永瀬 章様 

ガバナー補佐訪問です。今年度一年

よろしくお願いします。 

 

ＧＴＭ実行委員長 松野秀計様 

本日、ＧＴＭのご説明にお伺いいた

しました。よろしくお願いします。 

安藤元一君 

永瀬ガバナー補佐、本日はご訪問い

ただきありがとうございます。一年間、

職務を全うされますようご祈念申し

上げます。 

 

三宅裕樹君 

永瀬さま、本日はよろしくお願いい

たします。 


